

平成29年度 第2回 タウンミーティング（概要）

平成29年12月26日（火）

午後1時30分～午後2時30分

江南市立5校（各校2名）中学2年生

【市長あいさつ】

本日は、冬休みが始まったばかりでちょっとのんびりしようかなという時に、こうして市長室に来ていただきありがとうございます。

出来るだけ多くの市民の皆さんから意見を聴いて、それを行政、つまり“住みやすいまちづくり”や、“市民福祉向上”のために役立てたいと思い、こうした機会を作るようにしています。

これまでは、テーマを掲げて地域の皆さんに集まっていただいて開催してきましたが、今年度は、特に、若い世代の皆さんの今の声を少しでも市政に活かさればと、中学生、大学生、新成人の皆さんとのお話しする場を設けています。

本日は、中学生の皆さんとお話ができることを非常に楽しみにしております。限られた時間にはなりますが、緊張せずに思ったとおりお話ししていただきたいと思っておりますのでよろしく願いいたします。

※古知野中学 堀尾拓実さん、奥村万葉さん

布袋中学 岡本空さん、加藤那奈さん

宮田中学 山田穂乃加さん、南谷茉幸さん

北部中学 荒木孝仁さん、林本愛穂さん

西部中学 吉門優太さん、岸真那さん

(以下、括弧内は参加者。敬称略)

○江南市の魅力について

- ◇ 学校に登校する時、花ミズキ（見守り隊）の方々や色々な皆さんが見守ってくださるので、安心して学校に登校できることが江南市の良いところと思う。
（堀尾）
- ◇ 藤の花がすごく有名で曼陀羅寺とか小学校、中学校にも花が咲いているところがすごくよい。（奥村）
- ◇ 遊ぶ公園がたくさんあって良い。（山田）
- ◇ 江南市は自然とか緑がたくさんあるので良い。（南谷）
- ◇ 曼陀羅寺の藤や自然がとてもきれいなところが江南市の良いところだと思う。
（荒木）
- ◇ 名古屋まで短時間でいける交通が便利で良いところだと思います。（岡本）
- ◇ バスがよく走っていて交通機関が便利で良い。（加藤）
- ◇ 堤防が整備されていて走りやすい。（林本）
- ◇ 市民も多く、交通機関も整っているが、都会過ぎず、田舎過ぎず、住みやすいまちだと思います。（吉門）
- ◇ 江南市は高いビルがあまりなくて、地震が起きた時に災害が少ないと思います。（岸）
- ◇ 歴史があるまちだと思います。（堀尾）

◇ ○江南市が10年後にどのような“まち”になってほしいか。

また、自分たちが、もし、市長だったらどのようなことがしたいですか？

- ◇ 10年後の江南市では、小学校や中学校で最先端の技術を使って、iPad（タブレット）で授業ができると良い。（岸）
- ◇ 小さいお子さんから高齢の方まで、みんなが楽しめる“まつり”（イベント）があると良い。（吉門）
- ◇ 映画館など、みんなが楽しめる施設があるとよい。（林本）
- ◇ イベントがたくさんあったら良い。（例）○○グランプリなど。（荒木）

- ◇ 江南市のイベントに参加したが、若い人が少ないので、全世代が楽しめるイベントがあると良い。(加藤)
- ◇ 横断歩道への点字の設置など危険な箇所をなくし、高齢の方や障害の方にやさしいまちになってほしい。(南谷)
- ◇ 高齢の方たちが住みやすいまちになれば良い。(岡本)
- ◇ 今後、高齢化が進んでいくため、福祉施設がもっとあった方が良いと思いますが、バスなどの本数を増やして、高齢者が自分の力で病院など行きやすくしたら良いと思います。(奥村)
- ◇ 江南市を活性化させること。商店街や大きなショッピングモールをつくるなど、多くの人を呼び寄せる施設など増やしていくと良い。(堀尾)
- ◇ 工場（企業）があると良い。(山田)

(市長)

あらたに工場（企業）が江南市に来てくれると、そこに働く場所ができます。その会社が利益を出せば税金にも跳ね返ってきます。税金がたくさんあれば、色々なことがたくさんできます。企業や人がたくさん江南市に来ていただければ、例えば喫茶店ができたり、スーパーができたり。工場（企業）がきてくれれば江南市にプラスです。

若い人たち自らがイベントを行うことで、江南市はとても元気なまちになります。若い人たちからの提案と力でイベントを開催していただきたい。また、市では昨年「こうなんDay」を提唱しています。市民の方たち、皆さんの力で江南市を盛り上げていただきたいです。

○ “市長”のお仕事は何だと思えますか？

- ◇ 江南市民のことをいっぱい考えて江南市をより良くするために一番貢献して頑張っている仕事。(奥村)
- ◇ 市民のことを一番に考え行動する仕事。(加藤)
- ◇ 江南市民がたくさん就職できるように、工場（企業）を江南市につくれるよう市の良いところをPRしたりする仕事。(山田)

○江南市立図書館を利用していますか？

- ◇ 図書館がないと調べ物で困ったときに不便。また、読みたい本などがある場合、便利。(堀尾)
- ◇ 江南市の図書館を利用しています。特に紙芝居が充実していて読み聞かせしているのが良い。本屋では、決まったコーナーにしか行かないが、図書館では、目についたところに沢山の種類の本が並んでいて、そこで新たな興味がわく本を見つけ、色々な世界を知ることができる。(奥村)
- ◇ 今の図書館は、駐車スペースも広くなったので行きやすい。(岡本)
- ◇ あまり利用しない。他市町の図書館は自習室などが充実している。(加藤)
- ◇ 勉強するスペースが狭いので、あまり利用しない。(山田)
- ◇ 江南の図書館を1回も利用したことがない。(南谷)
- ◇ 図書館で借りるより必要な本を買ってしまう。(荒木)
- ◇ 学校みたいに親近感がなく、江南の図書館は行きづらいし、入りづらい。(林本)
- ◇ インターネットでも読めたりする時代なので、借りた人に特典などを付けたら良いのでは。(吉門)

○その他

- ◇ 江南団地に住んでいますが、ペットとか飼っちゃいけないのに、飼っている人がいます。私は飼っても良いと思います。団地の棟を分けたら良いと思う。
- ◇ 大口町は、部活の大会などで町のバスで送迎をしていますが、江南市では、親が送迎するため、事故などの心配がある。江南市もバスで送迎して欲しい。
- ◇ 江南市の学校は全員白い運動靴を履いていますが、自分の足に合っている運動靴を履いてもよいという環境を作ってほしい。(校則について)
- ◇ 「中学生らしい髪型」は、どういうものなのか。(校則について)

【市長 最後のメッセージ】

本日は、中学生の皆さんからたくさんの意見をお聞きすることができました。今後も、「市長への手紙」などをはじめ、皆さんからの率直な声をお待ちしておりますので、よろしく願いいたします。本日は、ありがとうございました。